



『創造・敬愛・不撓』

<http://www.tym.ed.jp/sc266/>
E-MAIL : kounanchu@city.toyama.lg.jp



第6号

多様性



校長 入部 晃純

8月24日～9月5日にかけて東京パラリンピックが開催されました。27日から2学期がスタートしたので、リアルタイムではなかなか見れなかったのですが、帰宅後に見たり、ダイジェストを見たりして、オリンピックにも勝るとも劣らない競技の面白さ、そして感動を味わわせてもらいました。感染状況が厳しい中での開催は様々な問題があり、難しい選択であったと思います。関わられた方々のご努力に頭が下がる思いです。

さて、今回は8月27日の始業式で生徒に話した内容を一部紹介します。読んでいただけると幸いです。

『夏休み中に東京オリンピックが開催され、今はパラリンピックが行われています。この中では「多様性」という言葉がよく使われています。英語では「Diversity(ダイバーシティ)」と言います。世の中にはいろいろな人がいて、違いがある。目指すべきは、それをみんなが受け入れ、認めていく社会をつくることです。オリンピックやパラリンピックでは、人種、宗教、性別、障害等がクローズアップされていますが、本来は一人一人みんな姿、形、考え方等、違いがあり、それは尊重され認められるべきであるはずです。今、隣にいる人は自分とは違います。世の中に起こっているトラブルの多くは、この「多様性」を認められないことが起因している場合が多いようです。

例えば、自分と違う容姿、考え方、行動をする人を遠ざけたり、悪口を言ったり、ひどい場合は危害を加えたりする。これを何というか。身近な言葉で言えば「いじめ」です。

「いじめ」は多様性を認めることができない場合に起こることが多いのです。つまり、多様性を認める社会であれば、様々な人ととのトラブルは避けられるはずです。人と人は違っているのが普通です。「他の人は自分とは違う」まずはその事を受け入れ、お互いに他の人を認め、尊重していくことがよい社会をつくり、ひいては自分を成長させることにも繋がります。「ダイバーシティ、多様性を認める学校」をつくっていきましょう。』

現在、富山県の新型コロナウイルスの感染状況は改善傾向にあります。安心は禁物ですが、状況を見ながら、できる限り生徒が活躍できる場を設定していきます。よろしくお願いいたします。

10月の行事予定

- 10月
 2日(土) 県中学校駅伝競走大会
 5日(火) 合唱放課後練習開始
 7日(木) 中間評価・1日目
 8日(金) 中間評価・2日目
 13日(水) リフレッシュデー
 14日(木) 県中教研・研究授業
 (給食なし・弁当持参)
 (※2年3組、3年2組以外のクラスは、5限後、放課)

- 10月
 18日(月) 合唱朝練習開始
 20日(水) リフレッシュデー
 23日(土) 興南のつどい
 (給食なし・弁当持参)
 25日(月) 振替休業日
 26日(火) 避難訓練
 27日(水) 2年・校外学習(金沢)
 28日(木) 1年・校外学習(高岡)



シェイクアウト訓練(9/1)



9月1日(水)1限の授業中に全クラス、「シェイクアウト訓練」を行いました。

「地震発生の音」のあと、
(1) しゃがんでからだを低くし、
(2) 机の下にもぐり、頭を守り、
(3) 揺れがおさまるまでじっと動かない。
を訓練しました。
どのクラスも素早く行動できていました。



クロムブックによるオンライン投票(9/13)



9月13日(月)5, 6限に、生徒会役員選挙の立会演説会を体育館で行いました。

そのあとの投票は、クロムブックを使ってのオンライン投票を初めて行いました。

選挙管理委員会の指示の下、スムーズに実施することができ、クロムブックの活用方法がまたひとつ広がりました！

教室前廊下でクロムブックを使って投票しました▶



統一学校公開日(9/25)



9月25日(土)13:30から「統一学校公開日」として学校説明会を行いました。

6年生の児童が約70名、6年生の保護者が約70名、合計約140名のみなさんに来ていただきました。たくさんの来校ありがとうございました。

新型コロナウィルス感染症対策として、部活動見学を中止したり、授業見学を縮小したりしましたが、6年生のみなさんには興南中のよさが少しでも伝わったと思います。



大切に使います!!



正面玄関に「来校者用下足ロッカー」を、教育後援会から購入していただきました。



ありがとうございました！

体育館に大型スクリーンを、育友会から購入していただきました。

